



A.S. Planche à voile

publié le 06/10/2019

Attention, ce mercredi 09 octobre se déroulera la première compétition de planche à voile. Elle aura lieu à la base nautique du Goisil (certainement sur le bassin) de 13h30 à 17h. Elle n'est pas qualificative. La priorité est donc donnée aux élèves qui débudent les compétitions UNSS. Nous affronterons les élèves d'Aytré (1 équipe) et ceux de Fénelon (2 ou 3 équipes)

Objectifs : mise en place du format des compétition (en relais, en flotte, ...), éventuellement une petite formation des JO et des coachs.

Je compte sur vous !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.